
 
 

Schriftliche Anfrage 

 

der Abgeordneten Birgit Obermüller 

an Landesrätin MMaga. Drin. Cornelia Hagele  

betreffend: Abschluss der „Digitalisierungsoffensive Budget 2023“ in den Volksschulen 

Für die Förderung von pädagogisch-didaktischen Klassengeräten in den Volksschulen ist 

die Förderschiene „Digitalisierungsoffensive Budget 2023“ vorgesehen. Pro Klasse gibt es 

mobiles Endgerät sowie ein mobiles Endgerät pro Direktion. Seit Beginn des Jahres 2023 

konnten die Förderansuchen von den Schulerhaltern gestellt werden. Ende August 2023 

sollte diese Offensive abgeschlossen sein. Es gibt allerdings Volksschulen, wo diese 

Endgeräte noch immer nicht angekommen sind. 

Der unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. In welchen Tiroler Volksschulen ist die Lieferung der versprochenen Endgeräte 

noch ausständig? 

2. Wurde der Zeitpunkt der Belieferung zufällig gewählt oder erfolgte er nach dem 

Eintreffen der einzelnen Förderansuchen durch die Schulerhalter?  

3. Worin liegt die verspätete Lieferung begründet? 

4. Bis wann werden alle Schulen mit Tablets ausgestattet sein? 

1. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 

Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 

involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 

(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  



 
 

Innsbruck, am 07.03.2024 


